

JOURNAL DE FEVRIER 2025

Les enfants du périscolaire de la Plaine ont reçu la visite d'une surprenante princesse qui est venue quérir leur aide pour trouver différents éléments dont elle a besoin pour finir la robe qu'elle portera lors du grand bal de son royaume. Durant toute la semaine, différents défis seront proposés aux enfants pour parvenir à rassembler la totalité des composants de la robe.



Les beaux jours commencent à arriver, la nature est sur le point de se réveiller, le moment idéal pour quelques plantations !

Au périscolaire de l'école de la Plaine, les enfants ont pu participer à la création d'une tourbière dans laquelle deux plantes carnivores ont élu domicile, en espérant qu'elles aideront à réguler la grande population de moustiques autour de l'école !



